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股票不适合长期持有吗为什么_现在的工商银行股票适合
不适合长期持有?-股识吧

一、什么样的股票才可以长期持有

第一， 一定是行业龙头。
真正是行业垄断寡头的公司越来越少，众所周知，唯有垄断才能创造出超出平均水
平的高利润，这也是所有投资者希望看到的。
相信中国也有可口可乐，微软，谷歌这样的行业龙头公司，这需要我们不断持续跟
踪分析和把握。
第二， 一定是非周期性的公司。
这两年周期性行业的公司股票价格飞涨，有色金属，能源，农业等周期性行业股票
都得到了爆炒。
。
。
谁曾想过，一旦供求关系发生变化之后，周期性行业的股价格将如滚雪球似得暴跌
下来。
其实，一家真正伟大的公司绝不能是一家周期性行业非常强的公司，巴菲特一直持
有的可口可乐和吉列这两家公司就属于消费性公司，茅台和苏宁这样的优质公司同
样不属于周期性公司。
第三， 净资产增长率一定要超出行业平均水平。
很多人只喜欢看每一年的每股净利润增长率。
净资产增长率发生的变化可直接成为判断一家公司是否健康的标准，也是能否继续
持有这家公司股票的重要依据。
第四， 分红率一定不能低于三年期国债的水平，真正的长期价值投资绝不会因为
市场的趋势变化或者外界因素的影响自己持有股票的信心，这就需要获得优质公司
不断的分红回报，每股分红率是一个能体现公司素质的非常重要的标准，虽然目前
市场中多数公司都是不分红或者少分红，但可以发现已经有越来越多的公司明白分
红对于市场意味着什么，对于公司的价格水平有意味着什么，分红率的提高是证券
市场不断走向成熟的表现。
第五， 充足的现金流。
现金流是一家公司的血液，伯克希尔的股价之所以是全世界最高的股价，与巴菲特
始终拥有相当比例的现金是分不开的。
正如巴菲特所说的那样：“充足的现金流能让我在这个市场犯错误的时候买到价廉
物美的好东西”。
他拥有的30多家大大小小的保险公司源源不断的为巴菲特提供了充沛的现金流，巨
大的现金流为公司的价值提供了很多想想的空间。
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第六， 投资者关系。
无论是商场的店员或是老板都明白：顾客就是上帝，上市公司也应明白这个道理。
一家优质公司在投资者关系方面应该做得更好，如即使更新公司的网站信息，亲切
回答打电话来咨询的投资者，不定期地与长期持有的自己公司股票的投资者保持联
系等等。

二、股票为什么不能长期持有

可以长期持有，你要你愿意。

三、现在的工商银行股票适合不适合长期持有?

盘子太大，很难赚到钱。
牛市才拖得动银行股。

四、长期持有股票好吗？想法？

我短期是以短炒为主！主要是以作差价为主要收益！实际上我国证券市场70%以上
以作差价为主要收益.我国尚处新兴市场的初级阶段，往往能从一个极端到另一个
极端.加之全球性的经济衰退及高通胀压力等不利的大环境中，有许多不确定因素
！在熊市里再好的股票也有很多错杀机会，你若是投资收益以分红为主的话建议在
市盈率低于12倍时，介入有高分红的高成长公司！！

五、股票长期持有好不好？

其实做每一样投资都是带有一定的风险，在这个过程一个想持有长期股的股民，首
先要做到考察这两年的经济趋势，那些板块好，那些事热点板块，再结合实际考察
和关注个股的情况，在选择长线的股票要做的中下位进入，价格不宜过高，个股情
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况要属于低吸状态，一般的情况长线股在三年内盈利，这个过程要有好的耐心和心
态才能有自己想要的结果，这是我个人的见解，祝你在股市心想事成。

六、关于长期持有股票的问题

投资的收益可以分为两种：return of capital 和return on
capital，也就是资本利得和投资分红。
投资分红就是股利，上市公司只要发股利投资人就会有收益，只是发的多少的一个
问题。
你所讲的卖掉股票换得投资收益的方式是资本利得。
的确是卖了股票才能得到钱，才能继续投资，但是至于你讲的“哪来那么多钱买股
票和巴非特一买就是持有几十年那他哪来的钱用来投资别的，哪来的钱用来消费？
”是不成熟投资者满仓操作的结果。
成熟的投资人是不会一下子把所有钱的进行投资的，他们是把资金控制在一定的比
例，而且是分批买进的。
巴非特和其他投资者一样，在投资前肯定是有过这类考虑的，他肯定是把他所有的
钱分出一部分先做为吃饭消费，然后用剩下来的钱再分出一部分做股票，另一部做
实业投资，最后剩下一部分做为经营投资上的救急用的。
他那么精明的投资人是不会一下把所有的钱进行交易的，肯定是有过类似的考虑。
而且你应该仔细看看老巴的简历，其实他在进行投资以前就是个有钱人，他的父母
也是上层阶级的人，所以人家是不会缺钱消费的。
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